

# 議会を傍聴して

十一月十三日、佐志小学校六年生の皆さんが一般質問の模様を見学しました。担任の重吉先生が、それぞれ感じたことをとりまとめてくださったので紹介します。

議会の仕事は、とっても大変だなと思いました。さらに、あともういろいろな問題について話し合うことはとっても大変なことが分かりました。

(橋西大志さん)

詰合いで、いろいろなテーマについて質問する人もいれば、それに的確に答える人もいて、すごいなと思いました。まるでテレビで見る国会みたいでした。

(薦田早代さん)

宮之城をよくするために僕たちの代表の議員さんや、行政の町長さんたちが一生懸命がんばっている事が分かりました。これからも、僕たちのためにがんばってほしいです。

(久保大輝さん)



佐志小学校六年生の皆さん

つ答えていたのが、すごいなと思いました。これからも、ほしいです。(神村祐弥さん)

町議会議員さんが意見をだすと、すぐ町長さんが意見を答えているのがすごいなと思いました。また、議長は指名をしていてもちゃんとかつこいいでした。

(原之助靖人さん)

宮之城町では、いろいろなことを話し合っているんだなと思いました。いろいろな質問に町長さんがひとつひとつ

すばやく町長さんが答えていました。ところや議員さんが質問をされてきたところがとても勉強になりました。

(池之野圭祐さん)

一般質問に答えるのは主に町長さんだということや、さらにそれを聞いて思つたことなども答えることとか分かりました。話の中には笑いもあり、とてもおもしろいでした。

(若森司奈さん)

私は、演説をしている人や聞く人のたいどがきちんとしていて、受け答えがすらすらだつたのでびっくり

すと、すぐ町長さんが意見を答えていました。また、議長は指名をしていてもちゃんとかつこいいでした。

(池之野圭祐さん)

## あなたも議会を傍聴してみませんか!

町議会定例会は、3月・6月・9月・12月に行われます。日程等は事前にお知らせしますので、ぜひ傍聴においてください。



平成十四年は午の年です。馬は天空を駆けるとの伝えもあります。私たちはこれら山積する課題・難題を天馬の如く飛翔し、克服して町づくりに邁進しなければなりません。皆さんのご意見をお待ちします。

平成十四年は午の年です。馬は天空を駆けるとの伝えもあります。私たちはこれら山積する課題・難題を天馬の如く飛翔し、克服して町づくりに邁進しなければなりません。皆さんのご意見をお待ちします。